

A Bilbao, a Burgos y a donde nos echen...

CUENCA. Gabriel Alarcón. Es evidente, los aficionados blanquinegros han despertado. Lo han hecho con fuerza. Una fuerza contenida tras diez años de desencanto y, al mismo tiempo, esperanza futbolística. Había, desde la temporada 97-98, "hambre" de ascenso, mezclada con la incredulidad tras los intentos fallidos. Algunos han estado ahí siempre y otros han esperado mejores tiempos. Todos son bienvenidos.

Hoy en La Fuensanta se mezclan y reencontran generaciones distintas, negando con la evidencia aquello de que la afición de la Unión Balompédica Conquense es una afición de "mayores". Preocupa el futuro en todos los clubes fuera de la élite profesional y, ahí, viene al caso la ilusión de la Peña

Cañadas (el más "veterano" tiene 17 años). Este es el camino, no hay duda.

Claro, capítulo aparte merecen los desplazamientos, casi masivos en algunos casos, que tuvieron su prólogo ya la temporada pasada (cinco autobuses a Linares, que se dice pronto) y en esta, como ya preveíamos, aún quedándonos cortos, en un verano alegre e impaciente futbolísticamente hablando. El seguimiento a este equipo fuera de casa ha trascendido y ha tenido eco entre las demás aficiones y prensa foránea, con sus buenas dosis de envidia sana. Es de tener en cuenta que, esta vez, no se ha esperado a los resultados propicios; se ha ido por delante, concienciados de antemano de que esto es un lujo, ganado y bien ganado, que



hay que disfrutar y mantener y que ni siquiera el "accidente" ante el Noja (único por cierto hasta ahora) repercutió negativamente en lo que fue,

casi, una toma pacífica de la Ciudad Deportiva del Zaragoza.

Antes fue Bilbao o Pamplona, entre otros, luego

Burgos y, como nos decía en el mismo Plantío una aficionada, que las hay muy buenas, lo que nos echen... A todos esto, Presidente y Junta Directiva encantados, como no podía ser menos, no hay mejor forma de ver recompensando un esfuerzo. Sólo quedaba que el equipo, todo el equipo, cumpliera con su parte, y vaya si lo están haciendo, aunque algunos, ahora es lógico soñemos con cuotas más altas, más ambiciosas a las previstas. Parece claro que este año se superan todas las previsiones, y solo un excesivo optimismo puede ser negativo. Queda mucha liga, vendrán equipos difíciles a la par que atractivos y se viajará con iguales argumentos. Que no se lo pierda nadie porque, sinceramente, creo que nos lo merecemos.

La Concejalía de Deportes informa sobre la grada de "La Fuensanta"

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Cuenca hizo llegar un comunicado de prensa, informando sobre la mejora de las Instalaciones Deportivas Municipales de "La Fuensanta".

Esta Concejalía quiere dar a conocer tanto a los simpatizantes de la U.B. Conquense como al público en general lo siguiente:

En repetidas oportunidades y al

preguntar a diferentes personas e informadores se ha manifestado nuestro interés por la cubierta de la grada en cuestión.

Para llevar a cabo obras de esta característica se precisa en primer lugar contar con el presupuesto necesario y en segundo término aprobar la obra en los órganos pertinentes, confeccionar el proyecto público con los plazos que marca la Ley.

En cuanto al primer punto, en el Pleno celebrado el día 28 de octubre de 1998 se aprobaron 10.500.000 pesetas para atender la cubierta de la grada, remodelación de vestuarios del campo de tierra y asfaltado de los espacios existentes entre la entrada por la puerta de los Institutos y la tribuna.

Con relación al segundo punto, decir que en el Boletín Oficial de la

Provincia del día 18 de los corrientes ya aparece el anuncio por el que se expone el proyecto técnico de las obras por plazo de 15 días hábiles y a partir de ahí habrán otros 8 días para adjudicación de las obras.

Es todo cuanto queríamos dar a conocer con relación a las instalaciones deportivas de "La Fuensanta".

La Concejalía de Deportes

KIOSKO

Santa Ana

Prensa - Revistas - Chucherías - Regalos - Peluches - Juegos - Bromas - Bolsas Cumpleaños - Piñatas

C/ Escultor Jamete
 Tel.: 969/22 12 17
 CUENCA